

# ONE TEAM

令和6年11月22日  
文責：校長 西村 隆夫

## 人権集会を行いました！

11月18日(月)に校内人権集会を行いました。生徒会が企画し、「バースデイチェーン」や「ビンゴゲーム」では、学年の枠を超え先生方も交えて楽しく交流を行いました。また、「熊本県人権子ども集会」の様子をVTRで視聴し、県内他校の子どもたちの活動の様子から学びを得ることができました。

2学期の人権学習では各学年「部落差別から学ぶこと」を共通テーマに様々な教材から学習を行いました。皆様もご承知のように、現在もまだ、県内各地で「差別事象」は後を絶ちません。また、今日的課題としてSNSをはじめとするネット上での差別書き込みも大変多いようです。これらの課題を克服するためには、正しい知識と差別を許さない毅然とした態度が、我々一人一人に求められます。機会あるごとにこの問題と向き合うことを続けていきたいと思えます。

校長講話では、「**コミュニケーションの達人になろう**」と題し講話を行いました。

コミュニケーションは、当たり前ですが他者がいて初めて成立します。言葉のやりとりだけではなく相手の心情を慮り、自分の心情を理解してもらうことでコミュニケーションは成立すると考えます。今回は1つの詩を用いて生徒に考えさせてみました。

### 「一秒の言葉 小泉吉宏・作」

#### 「はじめまして」

この一秒ほどの短い言葉に、一生のときめきを感じることもある。

#### 「ありがとう」

この一秒ほどの短い言葉に、人のやさしさを知ることがある。

#### 「がんばって」

この一秒ほどの短い言葉で、勇気がよみがえってくることもある。

#### 「おめでとう」

この一秒ほどの短い言葉で、しあわせにあふれることがある。

#### 「ごめんなさい」

この一秒ほどの短い言葉に、人の弱さを見ることもある。

#### 「さようなら」

この一秒ほどの短い言葉が、一生の別れになる時がある。

一秒に喜び、一秒に泣く。 一生懸命、一秒。

相手のことを考え、心と心の結びつきを大切にできる。そんなコミュニケーションの達人になってくれることを願っています。



## 郡市音楽会に3年1組が出場しました！



11月20日(水)に天草市民センターにおいて天草郡市小中学校音楽会が行われました。本校からは代表として3年1組が出場しました。曲目は校内合唱コンクールでも披露した「ふるさと」「群青」の2曲です。大観衆の前でも堂々として、美しいハーモニーを響かせていました。

なお、出場した全校に表彰状が授与されました。これを励みに来たる受験に弾みをつけてほしいものです。



## 職業講話を行いました！

11月6日(水)に天草広域連合中央消防署五和分署より消防士の鳥羽瀬毅様をお招きし職業講話を実施しました。最近テレビでも話題になった御領出身の女性消防士青柳さんの話題も交え、消防士としての使命感ややりがいなどについて熱く語っていただきました。

どのような仕事にせよ、社会の中で誰かのために役立っている、責任と誇りを持って自分の仕事と向き合える、そのような職業観を養ってほしいと思います。

鳥羽瀬様ありがとうございました。



## 11月のボランティア

11月3日(日)に鬼池の天神山潮風ウォークと鬼の城公園祭りモルック大会が開催されました。各主催者より中学生の運営ボランティアの依頼があり、たくさんの希望者が参加しイベントを盛り上げてくれました。秋晴れの最高の天気で、参加した中学生も十分に楽しんでいました。



## 12月の行事予定 (December)

- 2日(月) 1・2年 県学力・学習状況調査～12/3
- 11日(水) 2年修学旅行(大阪・京都・奈良)～12/13
- 20日(金) 生徒会新役員任命式
- 23日(月) 熊本ヴォルターズ人権教室
- 24日(火) 終業式
- 25日(水) 冬季休業日～1/7 (学校閉庁 12/29～1/3)

